
Greening der Berufe 
 

 

 

Infotext 

Nachhaltigkeit schützt unsere Zukunft. Sie ist wichtig für die Natur, die Menschen 
und die Wirtschaft. Nachhaltigkeit bedeutet, Bedürfnisse der Gegenwart so zu 
befriedigen, dass künftige Generationen ihre eigenen Bedürfnisse weiterhin erfüllen 
können. Das heißt, wir dürfen die Umwelt nicht weiter schädigen. 

Denn wir verbrauchen viele natürliche Dinge sehr schnell. Zum Beispiel Wasser und 
fruchtbaren Boden. Das schadet der Umwelt und den Tieren und das Klima 
verändert sich dadurch. 

Um nachhaltig zu handeln, müssen Menschen gut informiert sein. Das gilt für Arbeit 
und Alltag. 

Wie müssen sich die Arbeitswelt und Berufe dafür verändern? 

Aufgabe 

Öffne den Blogbeitrag Greening von Berufen auf der Website Yes, you can! Green 
up your future und den Beitrag Greening der Berufe auf der Website Mach Grün.  

Lest beide Beiträge und notiert die Antworten zu den Fragen. Ihr könnt zusätzlich 
durch eine freie Recherche Informationen zur Beantwortung der Fragen sammeln. 

Begriffsklärung 

●​ Was sind Green Jobs und was bedeutet Greening von Berufen? 

Freie Recherche und Reflexion 

●​ Was denkt ihr? Welche Berufe werden sich in Zukunft besonders verändern? 
Begründet eure Antwort! 

●​ Denkt ihr, dass es in der Zukunft nur noch Greenjobs geben wird? 
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